



IMPORTANTE SEGNALAZIONE

STATO TRACCIATI **ORARIO**

VAL DI FASSA:

- TRAIL "INFINITY" dal Passo Pordoi fino a Canazei **CHIUSO** causa neve e danni causati dalla tempesta.

PERCORSO ALTERNATIVO PROPOSTO: dal Passo Pordoi fino a Pian Frataces (Lupo Bianco) percorrere la strada asfaltata SR48. Da Pian Frataces (Lupo Bianco) percorrere sentiero previsto anche per il senso anti-orario fino al tunnel. Dal tunnel ritornare sulla strada asfaltata SR48 fino a Canazei. Si ricorda che la strada sterrata di Mortic fino a Canazei è vietata alle biciclette.

ARABBA: nessuna segnalazione di tracciati chiusi per il **SENSO ORARIO**.

ALTA BADIA: nessuna segnalazione di tracciati chiusi per il **SENSO ORARIO**.

VAL GARDENA: nessuna segnalazione di tracciati chiusi per il **SENSO ORARIO**.

STATO TRACCIATI **ANTI-ORARIO**

VAL DI FASSA:

- TRAIL "INFINITY" dal tunnel fino a Canazei **CHIUSO** per danni causati dalla tempesta.

PERCORSO ALTERNATIVO PROPOSTO: dal tunnel percorrere la strada asfaltata SR48 fino a Canazei. Si ricorda che la strada sterrata di Mortic fino a Canazei è vietata alle biciclette.

- Da **COL DEI ROSSI** al **PASSO PORDOI**, dal **RIF. FREDAROLA** in direzione **PONT DE VAUZ: CHIUSO** per neve.

PERCORSO ALTERNATIVO PROPOSTO: strada di servizio di Belvedere (lato Canazei) fino al Hotel Pordoi/Garni Gonzaga. Salita lungo strada asfaltata SR48 fino al Passo Pordoi.

ARABBA: nessuna segnalazione di tracciati chiusi per il **SENSO ANTI-ORARIO**.

ALTA BADIA: nessuna segnalazione di tracciati chiusi per il **SENSO ANTI-ORARIO**.

VAL GARDENA: da stazione a monte **CIAMPINOI**, per la **CITTÀ DEI SASSI** fino al **PASSO SELLA** – brevi tratti di neve da superare spingendo la bici.

SI SEGNALE INOLTRE QUANTO SEGUE:

VAL DI FASSA: "FASSA BIKE PARK" **CHIUSO** – nessun tracciato percorribile causa neve e danni causati dalla tempesta

ARABBA:

- percorso "THE COL" da Passo Pordoi a Rifugio Fodom chiuso causa danni causati dalla tempesta

- percorso "VARIANTE LEZUO" dal Rif. Lezuo al Rif. Fodom: chiuso durante tutta la stagione, causa chiusura estiva del Rif. Fodom.

IN DATA 15.06.2019 SELLARONDA MTB TOUR IN SENSO ORARIO e IN SENSO ANTI-ORARIO SCONSIGLIATO causa svolgimento maratona mountainbike „Südtirol Dolomites HERO“

#sellarondaMTB

14.06.2019



WICHTIGE MITTEILUNG

ZUSTAND DER STRECKEN IM UHRZEIGERSINN

VAL DI FASSA:

- "INFINITY" TRAIL vom Pordoi Joch bis Canazei GESCHLOSSEN aufgrund von Schnee und Sturmschäden.

ALTERNATIVE ROUTE: vom Pordoi Joch bis Pian Frataces (Lupo Bianco) entlang der asphaltierten Straße SR48. Von Pianz Frataces (Lupo Bianco) weiter auf vorgesehendem Weg bis zum Tunnel. Vom Tunnel bis nach Canazei weiter auf asphaltierter Straße SR48. Es wird daran erinnert, dass die Schotterstraße von Mortic bis Canazei für Mountainbikes verboten ist und daher nicht gefahren werden darf.

ARABBA: keine Behinderungen entlang der Strecken IM UHRZEIGERSINN.

ALTA BADIA: keine Behinderungen entlang der Strecken IM UHRZEIGERSINN.

VAL GARDENA: keine Behinderungen entlang der Strecken IM UHRZEIGERSINN.

ZUSTAND DER STRECKEN GEGEN DEN UHRZEIGERSINN

VAL DI FASSA:

- "INFINITY" TRAIL vom Tunnel bis nach Canazei GESCHLOSSEN aufgrund von Sturmschäden.

ALTERNATIVE ROUTE: Vom Tunnel bis nach Canazei auf asphaltierter Straße SR48. Es wird daran erinnert, dass die Schotterstraße von Mortic bis Canazei für Mountainbikes verboten ist und daher nicht gefahren werden darf.

- von COL DEI ROSSI bis PORDOI JOCH/von der FREDAROLA HÜTTE in Richtung PONT DE VAUZ: wegen Schnee GESCHLOSSEN.

ALTERNATIVE ROUTE: Nebenstraße des Belvedere (auf Canazei Seite) bis Hotel Pordoi/Garni Gonzaga. Aufstieg bis Pordoi Joch entlang der asphaltierten Straße SR48.

ARABBA: keine Behinderungen entlang der Strecke GEGEN DEN UHRZEIGER.

ALTA BADIA: keine Behinderungen entlang der Strecke GEGEN DEN UHRZEIGER.

VAL GARDENA: von Bergstation Ciampinoi, durch die Steinerne Stadt bis zum Sellajoch – einzelne kleine Schneefelder über die man das Bike schieben kann.

AUßERDEM ERGEHEN FOLGENDE HINWEISE:

VAL DI FASSA: FASSA BIKE PARK GESCHLOSSEN – alle Strecken aufgrund von Schnee und Sturmschäden geschlossen.

ARABBA:

- Trail "THE COL" vom Pordoi Joch bis Fodom Hütte aufgrund von Sturmschäden geschlossen.

- Trail "VARIANTE LEZUO" von Lezuo Hütte bis Fodom Hütte den gesamten Sommer über GESCHLOSSEN, aufgrund der Sommer Schießung der Fodom Hütte.

AM 15.06.2019 wird vom befahren der SELLARONDA MTB TOUR IM UHRZEIGERSINN und GEGEN DEN UHRZEIGERSINN ABGERATEN aufgrund der Durchführung des MTB Marathons „Südtirol Dolomites HERO“.

#sellarondaMTB

14.06.2019



IMPORTANT NOTIFICATION

SITUATION OF THE TRACKS **CLOCKWISE**

VAL DI FASSA:

- "INFINITY" TRAIL from Pordoi Pass to Canazei **CLOSED** because of snow and storm damage.

ALTERNATIVE ROUTE: from Pordoi Pass to Pian Frataces (Lupo Bianco) use asphalted road SR48. From Pian Frataces (Lupo Bianco) use regular path until the tunnel. From the tunnel continue on asphalted road SR48 to Canazei. We remind, that mountainbikes are not allowed on the gravel road from Mortic to Canazei.

ARABBA: no problems on the **CLOCKWISE** tracks.

ALTA BADIA: no problems on the **CLOCKWISE** tracks.

VAL GARDENA: no problems on the **CLOCKWISE** tracks.

SITUATION OF THE TRACKS **COUNTER CLOCKWISE**

VAL DI FASSA:

- "INFINITY" TRAIL from tunnel to Canazei **CLOSED** because of snow and storm damage.

ALTERNATIVE ROUTE: from Tunnel to Canazei on asphalted road SR48.

- from COL DEI ROSSI to PORDOI PASS/from FREDAROLA HUT in direction of PONT DE VAUZ: **CLOSED** because of snow.

ALTERNATIVE ROUTE: service road of Belvedere (side of Canazei) to Hotel Pordoi/Garni Gonzaga. Uphill to Passo Pordoi on the asphalted road SR48.

ARABBA: no problems on the **COUNTER CLOCKWISE** tracks.

ALTA BADIA: no problems on the **COUNTER CLOCKWISE** tracks.

VAL GARDENA: from top station of CIAMPINOI LIFT, through the „Città dei Sassi“ to Passo Sella – some small snow fields where it is possible to push the bike.

IN ADDITION, THE FOLLOWING NOTES:

VAL DI FASSA: "FASSA BIKE PARK" **CLOSED** – all trails are closed because of snow and storm damage.

ARABBA:

- Trail "THE COL" from Pordoi Pass to Fodom Hut **CLOSED** because of storm damage.

- Trail "VARIANTE LEZUO" from Lezuo Hut to Fodom Hut – **CLOSED** during the whole summer season, because of closing of Fodom Hut

ON 15.06.2019 it is advised against the use of the SELLARONDA MTB TOUR **CLOCKWISE and **COUNTER CLOCKWISE**, because of the mountain bike marathon "Südtirol Dolomites HERO".**

#sellarondaMTB

14.06.2019